
 
 

Consiglio di Corso di Studio Design per la Moda 
13 aprile 2023 

 
Il giorno 13 del mese di aprile dell’anno 2023 alle ore12,00 si riunisce in modalità telematica il Consiglio    del Corso di Studio in “Design per la Moda”. 

  Il Presidente del CdS, Roberto Liberti, apre la seduta con il seguente ordine del giorno: 
 

1) Approvazione verbale della seduta precedente 
2) Comunicazioni del Presidente 
3) Designazione Rappresentante CUID 
4) Relazione Paritetica 2022 
5) Pratiche studenti, convenzioni e tirocini 
6) Varie ed eventuali 
 

Omissis 

Verificato il raggiungimento del numero legale, il Consiglio ha inizio alle ore 12,10 

Il Prof. Marco Calabrò assume la funzione di Segretario verbalizzante. 
 
                                                                          Omissis 
4. Relazione Paritetica 2022 

      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Architettura e Disegno Industriale
Design per la Moda

Quadro Oggetto CRITICITA' rilevate nella Relazione al 31/12/2022 PROPOSTE effettuate in merito alle criticità rilevate nel corso della Relazione 2022 ESITO EVIDENZE OGGETTIVE

 A1   L’organizzazione delle attività di valutazione degli studenti, laureandi e neo laureati è adeguata? Le attività di diffusione della Politica della Qualità non sono state pienamente 
coordinate.
Elemento da attenzionare è il persistere della sufficienza del valore percentuale relativo alle conoscenze preliminari degli studenti frequentanti (D7), in lieve decremento rispetto a quello della 
scorsa annualità.                                

La CPDS suggerisce al Presidente del CdS di intensificare le già esistenti azioni di sensibilizzazione degli studenti e dei docenti alla compilazione dei 
questionari. 
La CPDS suggerisce agli organi competenti di strutturare sia nell’interfaccia HTML dedicata che tramite app Vanvitelli Mobile, un “pop up/memorandum” di 
invito alla compilazione del questionario, che si attivi prima della prenotazione della data di esame per gli studenti, e prima della chiusura del Registro delle 
attività didattiche per i docenti, al fine di incrementare il numero di questionari compilati.
La CPDS suggerisce al Presidente del CdS di sostenere ed incentivare la partecipazione attiva dei propri studenti e docenti alle attività organizzate dalla 
CPDS per il monitoraggio della qualità della didattica.
La CPDS chiede un maggiore coordinamento con gli organi studenteschi e la Direzione del Dipartimento nell’organizzazione del Welcome Matricole, per 
introdurre il tema della Politica della Qualità di Ateneo già nel primo incontro con le matricole.
La CPDS suggerisce al Presidente di attenzionare il persistere della sufficienza del valore percentuale relativo alle conoscenze preliminari degli studenti 
frequentanti (D7), proponendo possibili azioni correttive.

Parzialmente attuato  In relazione alle modalità con le quali gli studenti possono rendere note le proprie osservazioni e proposte di miglioramento, il Cds ha posto in essere diversi 
interventi, deliberati nell'ambito del Consiglio di Corso di Studi del 20/4/2022 in occasione dei commenti alla relazione CPDS :   in particolare attraverso il gruppo AQ 
sempre nello stesso consiglio si evidenzia come l'AQ ha avviato il procedimento per la somministrazione di due test di autovalutazione: a) quello dedicato agli 
studenti del primo anno (test orientamento in ingresso); b) quello dedicato agli studenti del secondo e terzo anno (test orientamento in itinere). La suddetta 
somministrazione è stata effettuata entro la fine del mese di maggio. Tale seconda misura è stata poi ribadita nel Consiglio di Corso di Studi del 20/07/2022, 
nell'ambito del quale nella relazione del gruppo di AQ si evidenziano le difficoltà e i miglioramenti nell'analisi effettuata e riportata negli stessi esiti del gruppo AQ. Il 
welcome day è stato migliorato attraverso una maggiore partecipazione del gruppo di rappresentanti degli studenti che hanno svolto un intenso lavoro di 
aggragazione dei vari rappresentanti dei CdS. Il CdS aderisce, pur condividendo il suggerimento relativo alla strutturazione, sia nell’interfaccia HTML dedicata che 
tramite app Vanvitelli Mobile, di un “pop up/memorandum” di invito alla compilazione del questionario, sottolinea come tale misura non rientra tra quelle di 
competenza del CdS

A2  Le modalità di accesso e diffusione dei risultati dei questionari sono adeguate al loro successivo utilizzo?: Il suggerimento rivolto dalla CPDS ai rappresentanti degli studenti di 
sensibilizzare gli studenti sulla possibilità di consultare gli esiti delle valutazioni in forma aggregata sul portale di Dipartimento, e di riunirsi periodicamente per individuare eventuali criticità e 
proporre possibili interventi migliorativi, non è stata ancora superata.
Non è pienamente evidente l’efficacia della diffusione dei risultati dei questionari.

La CPDS, attraverso i rappresentanti degli studenti in Commissione Paritetica, invita la rappresentanza studentesca in seno al CdS a diffondere 
periodicamente i risultati delle rilevazioni.  
La CPDS invita il gruppo di AQ del CdS, attraverso il proprio referente per il sito web, a continuare a verificare periodicamente la corretta accessibilità dei 
risultati dei questionari dalla pagina web del CdS.

 attuato Il  CdS ha in più occasioni sollecitato i rappresentanti degli studenti presenti nel Consiglio di Corso di Studi ad attivarsi per l'organizzazione di una o più assemblee 
degli studenti finalizzate al confronto sull'andamento del Corso di studi. Purtroppo le restrizioni pandemiche ancora esistenti per la coda della pandemia COVID 19 
non hanno del tutto consentito l'attuarsi di tale azione. D'altro canto tale attività di confronto è in parte  avvenuta  sulla piattaforma Teams, una camera virtuale 
gestita dagli studenti e aperta ai soli studenti, al fine di garantire un luogo virtuale idoneo a consentire agli studenti di confrontarsi sull’andamento del corso  (nome 
del Team: CameraCafe di Moda). Il referente web-comunicazione del gruppo AQ, prof.ssa Fiorentino, ha verificato  la corretta accessibilità dei dati dalla pagina 
web del CdS, al fine di intervenire prontamente a fronte di eventuali problemi. 

A3 I risultati dei questionari sono stati oggetto di analisi e di discussione negli organismi competenti del CdS e del CdD? I risultati dei questionari non sono stati oggetto di analisi 
e discussione specifica in sede di CdD e dei suoi organi di gestione della didattica.
  

La CPDS chiede un maggiore coinvolgimento da parte della Commissione Coordinamento Didattico e per l’Assicurazione della Qualità della Didattica del 
Dipartimento nelle attività condotte e nella condivisione di strategie, azioni e attività.
La CPDS ritiene utile che il gruppo AQ e il CCdS valorizzino gli esiti del quadro dei Suggerimenti espressi dagli studenti nell’ambito dei questionari compilati 
attraverso la piattaforma SISvalditat nella valutazione delle azioni migliorative della Qualità del Corso.

attuato L'esito di tali questionari è stato esaminato e discusso nel Cds del 20/7/2022, all'interno del quale è emerso che Il numero delle schede compilate dagli studenti è 
sempre maggiore e che i dati complessivamente risultano molto positivi, al di fuori di alcune criticità, connesse ad esempio ai servizi della Segreteria studenti del 
Dipartimento ed inoltre emerge qualche criticità per organizzazione didattica e sul gradimento degli insegnamenti. 

A4  La presa in carico dei risultati della rilevazione si è tradottanell’individuazione e di attuazione di interventi migliorativi? Nel complesso, i quesiti relativi alle sezioni 
INSEGNAMENTO (quesiti D1-D4) e DOCENZA (quesiti D5-D10) registrano complessivamente un trend positivo. 

Relativamente ai quesiti della sezione STRUTTURE E SERVIZI DI CONTESTO (quesiti D11-D16) la CPDS rileva il persistere di un giudizio negativo sull’adeguatezza del servizio di 
supporto fornito dagli uffici di segreteria, espresso in modo particolare dagli studenti non frequentati, che deve essere monitorato e di certo migliorato. 

La CPDS ripropone di invitare il Presidente del CdS a pubblicizzare le attività del CdS sui canali di comunicazione istituzionali (potenziando anche l’utilizzo 
di social network istituzionali), divulgando le attività che lo fanno crescere in attrattività.
La CPDS suggerisce al Presidente del CdS di definire modalità di diffusione dei risultati della compilazione da parte degli studenti del Test di valutazione in 
ingresso.

attuato Le attività del CdS sono state ampiamente comunicate sui canali istituzionali del dipartimento come l'annuario e sui canali social presenti (Unicampania_moda sia 
intagram che facebook) attraverso una attivtà di tirocini interni che hanno garantito una crescente visibilità delle attività del CdS a livello nazionale garantendone 
una maggiore attrattività. Tale attività è stata integrata ai canali social istituzionali "unicampania" con presenze sempre maggiori di interviste ai talents moda in 
uscita dal CdS con ottime visualizzazioni sul sito istituzioinale di ateneo.

 B1 Le metodologie di trasmissione della conoscenza (lezioni frontali,esercitazioni,laboratori progettuali,ecc.)sono adeguate al livello di apprendimento che lo studente deve 
raggiungere? Non si rilevano criticità nei dati analizzati.

Non si rilevano criticità nei dati analizzati. nulla da attuare

 B2 I materiali e gli ausili didattici sono adeguati al livello di apprendimento che lo studente deve raggiungere? Non appaiono criticità nei dati analizzati. Non si rilevano criticità nei dati analizzati. Le attività di supporto agli studenti E1

B3   Le aule e le attrezzature sono adeguate a lraggiungimento dell’obiettivo di apprendimento?  Si verificano: 1. L’impossibilità di fruire dei locali siti al piano terra (ex bouvette);
2. la mancanza di un’area ristoro; 3. gli spazi per lo studio per gli studenti frequentanti sono scarsi.

La CPDS suggerisce agli organi competenti di monitorare l’adeguatezza del servizio di supporto fornito dagli uffici di segreteria studenti al fine di garantirne la 
qualità anche nella gestione da remoto (in modo da venire incontro alle esigenze degli studenti non frequentanti).

La CPDS invita il Direttore del Dipartimento a continuare l’azione proattiva per il recupero funzionale dei locali siti al piano terra (ex bouvette) e a individuare 
ulteriori spazi attrezzabili per le attività di studio degli studenti. 

in corso di attuazione Le attività di supporto agli studenti degli uffici di segreteria studenti sta migliorando anche grazie all'uscita dal momento di difficoltà pandemica che hanno visto 
delle attività di gestione anche iin presenza delle attività di supporto della segreteria stessa. Inoltre si rileva un miglioramento degli spazi destinati allo studio degli 
studenti in diversi luoghi del dipartimento. Ciò posto, si sottolinea come i suggerimenti formulati dalla paritetica, pur condivisibili, non rientrano nella competenza del 
CdS.

C1   Le modalità di valutazione dell’apprendimento  dichiarate sono rese note agli studenti ed effettivamente  applicate?   
 Si registra un andamento ottimo del grado medio di soddisfazione sulla chiarezza delle modalità d’esame (D4: 82%). 

A fronte di un andamento ottimo del grado medio di soddisfazione sulla chiarezza delle modalità d'esame, la CPDS suggerisce al gruppo di AQ del CdS di 
continuare il monitoraggio periodico dell'aggiornamento della voce "Modalità di verifica dell'apprendimento" nei Syllabus dei singoli insegnamenti presenti nella 
pagina web del CdS

attuato Il monitoraggio  dell'aggiornamento della voce "Modalità di verifica dell'apprendimento" nei Syllabus dei singoli insegnamenti presenti nella pagina web del CdS è 
svolto periodicamente dal referente del gruppo AQ sui sito web del CdS.

C2   Le modalità di valutazione dell’apprendimento sono adatte alle caratteristiche dei risultati di apprendimento attesi, e sono capaci di distinguere i livelli di 
raggiungimento di detti risultati? Non appaiono criticità rilevanti nei dati analizzati.  

La CPDS suggerisce di intensificare gli incontri gestiti dal Gruppo AQ del CdS con i docenti al fine di valutare periodicamente le eventuali criticità circa il 
livello di adeguatezza delle modalità di valutazione. 
La CPDS in merito alla definizione di percorsi differenziati per gli studenti più meritevoli, prende atto che la Presidente, su sollecitazione del gruppo 
AQ, in diverse occasioni ha segnalato agli studenti più meritevoli del secondo e terzo anno la possibilità di prendere parte a seminari, concorsi e 
workshop organizzati da enti diversi dall'Ateneo e di partecipare a workshop tematici organizzati dal CdS su specifici contenuti legati al fashion design 
tenuti da visiting professor in servizio per l’anno accademico in corso presso la sede del nostro Dipartimento. Al riguardo la Presidente del CdS 
durante il Consiglio del 20 aprile 2022 presenta all’assemblea il visiting professor Argentino prof. Carlos Campos, al quale il Dipartimento ha 
formalmente affidato la titolarità del Workshop "Sintassi e Design nel contemporaneo" per l’a.a. 2021/22.

attuato le attività svolte durante il workshop svolto da visiting professor straniero sono state in linea con le aspettative vista la partecipazione al workshop stesso. 

D1  Il CdS, nell’attività di monitoraggio  annuale,  svolge un’azione  di  monitoraggio completa? Non appaiono criticità rilevanti in merito all’attività di monitoraggio annuale da parte 
del CdS. 
Proposta per una adeguata accoglienza dei visiting professor per l’a.a. 2022/23: Visto l’impegno dell’Ateneo nel finanziare ogni anno un buon numero di visiting professor in servizio presso il 
nostro Dipartimento si ritiene auspicabile l’allestimento di uni spazio di co-working che oltre a garantire un buon proseguimento delle attività dei viting professor possa incentivare le attività 
trasversali proposte dai singoli docenti. 

La CPDS suggerisce al Presidente di indicare e valutare la fattibilità di modalità di selezione alternative a quelle esistenti dei nuovi immatricolati e 
l’eventuale incidenza sul dato relativo all’elevato numero di abbandoni tra il primo ed il secondo anno. 
La CPDS suggerisce al Presidente del CdS di continuare a monitorare la risoluzione delle criticità relative agli esami in debito per il corso di “Materiali per 
l’Industrial Design”.
La CPDS suggerisce al Presidente di trasmettere agli Organi competenti di Dipartimento la poca rilevanza delle iniziative di Orientamento del Dipartimento 
tra le fonti informative degli immatricolati.
La CPDS suggerisce al Presidente di intensificare le attività di monitoraggio annuale valutando l’esito delle eventuali iniziative proposte in risposta alle 
criticità rilevate.

in corso di attuazione Si stanno valutando diverse modalità di selezione dei nuovi immatricolati rispetto a quelle esistenti, visto l'elevato numero degli abbandoni che dimostra come i 
diplomati con ottime valutazioni di maturità non sempre si trovano nei primi posti della graduatoria di iscrizione.

D2 Il CdS ha preso in esame le indicazioni e le raccomandazioni espresse dalla Commissione Paritetica per la Didattica? La CPDS prende atto che la discussione in seno al 
CCdS del 20 aprile 2022 su eventuali proposte da parte dei docenti per una maggiore uniformità di giudizio medio ha portato ad una riflessione sulla possibilità di definire criteri generali di 
valutazione degli allievi in sede di esame finale, condivisi e trasversali ai singoli insegnamenti, piuttosto che metodi specifici a causa della diversità delle singole discipline. 

La CPDS invita il Gruppo di AQ del CCdS a programmare incontri periodici al fine di intensificare la già esistente attività di monitoraggio delle azioni 
programmate in risposta alle raccomandazioni della CPDS.

attuato il gruppo di AQ si è confrontato in più occasioni in merito al monitoraggio relativo alle azioni programmate in risposta alle raccomandazioni della Commissione 
Paritetica. Tali confronti sono stati poi oggetto di specifica discussione in sede di tre Consigli di Corso di Studio (27/1/2022, 10/10/2022 e 20/7/2022)

D3  Gli indicatori quantitativi ANVUR sono oggetto di analisi da parte dei CCdS? Non appaiono criticità rilevanti nei dati analizzati. L’analisi degli indicatori quantitativi ANVUR 
aggiornati all’8/10/2022 sono stati presentati e commentati collegialmente nel Consiglio del 17/11/2022 (punto 3 dell’Odg). 

La CPDS invita il Presidente del CdS ad intensificare la già esistente attività di analisi e discussione degli indicatori ANVUR. attuato Gli indicatori ANVUR relativi al Corso in Design per la Moda sono stati ampiamente illustrati e discussi nell'ambito dei CdS del 10/10/2022 e del 17/11/2022

D4  Al monitoraggio annuale conseguono effettivi ed efficaci interventi correttivi sui CdS negli anni successivi. Criticità: non sono ancora chiare le modalità di interazione tra CdS e 
Comitato di Indirizzo; è da potenziare il monitorarggio della regolarità delle carriere (acquisizione percentuale dei CFU) nel passaggio dal primo al secondo anno e valutare l’esito di eventuali 
azioni correttive messe in campo dal CdS; poca attrattività del CdS fuori Regione; poca attrattività tra i diplomati di altre nazioni;

La CPDS suggerisce al CdS di riferire su quali risultati ha prodotto la costituzione di un Comitato di Indirizzo unico per le classi di laurea del Design ( L-4 e 
LM4). 

La CPDS richiede inoltre di essere informata sull’esito dei questionari strutturati ad hoc somministrati al Comitato di indirizzo sugli obiettivi comuni al fine di 
superare le criticità emerse in relazione alle potenzialità occupazionali dei laureati.

La CPDS suggerisce di programmare specifiche azioni in risposta alla criticità relativa alla regolarità delle carriere (acquisizione percentuale dei CFU) nel 
passaggio da primo al secondo anno.

La CPDS suggerisce di avviare azioni che possano superare la criticità relativa alla poca attrattività tra i diplomati di altre nazioni rafforzando il servizio di 
tutoraggio sia per gli studenti incoming che outgoing.

La CPDS suggerisce di migliorare la poca attrattività del CdS fuori Regione potenziando la costruzione di occasioni di visibilità del CdS su piattaforme digitali 
multimediali, potenziando le già esistenti pagine social dedicate al CdS e auspicandone al più presto la possibilità di renderle linkate al sito ufficiale del 
Dipartimento.

La CPDS suggerisce al Presidente del CdS di monitorare l’allineamento dei dati relativi all’internazionalizzazione. 

in corso di attuazione In merito ai Comitati di indirizzo, i corsi di studio congiunti della classe di Design si sono allineati a quanto deliberato dall'Ateneo, il quale si è dotato di Linee guida 
in relazione ai rapporti con i Comitati di indirizzo. Sui questionari  del comitato di indirizzo sono stati sommistrati nelle varie riunioni svolte in modalità telematica 
durante il 2022. Per le regolarità delle carriere il Presidenteb del CdS ha assegnato tutors a gruppi di studenti nel consiglio del 17/11/2022 per le criticità dei singoli. 
In merito al profilo della internazionalizzazione, il CdS ha istitutio un servizio di tutoraggio da parte di un docente del CdS sia per gli studenti incoming che outgoing, 
al fine di definire gli obiettivi della formazione all’estero e seguirne il percorso di studi fino al riconoscimento dei crediti sostenuti. Il CdS ha in essere il doppio titolo 
“Design per la moda” e “Fashion Design” coordinato con la Okan University of Istanbul, originariamente siglato nel maggio del 2015. Al riguardo, si segnala che per 
l'a.a. 2021/2022 5 studenti hanno aderito al suddetto percorso di doppio titolo, frequentando per un semestre l'Università Turca; mentre per l'a.a. 2022/2023 sono 
stati individuati n. 5 studenti per l'assegnazione della relativa borsa di studio.  Per l'attrattività fuori regione sono state potenziate le attività di promozione tramite 
social e tramite partecipazione a concorsi con visibilità internazionali come Milano Moda Graduate 2022 che hanno visto la selezione e successivamente la 
presentazione alla finale 2022 di Francesca Barberio durante la Milano Fashion Week 2022 il 20/09/2022 e con la successiva promozione sui canali istituzionali di 
Unicampania con il coordinamento con il  servizio di comunicazione di Ateneo (https://www.instagram.com/reel/CnmRkOhBYyc/?igshid=YTY0NGM2M2E=)

E1  Le informazioni richieste sono effettivamente disponibili nei link indicati nella SUA-CdS? Non appaiono criticità nei dati analizzati.  La CPDS suggerisce al responsabile del CdS degli aspetti riguardanti il sito web, prof.ssa Caterina Fiorentino, di monitorare periodicamente la disponibilità 
del collegamento diretto all’informazione indicata nei link presenti nella Scheda SUA-CdS sul portale Universitaly e nella pagina web del CdS.

attuato La prof.ssa Caterina Cristina Fiorentino, componente del Gruppo di Gestione della AQ e responsabile degli aspetti riguardanti il sito web, provvede periodicamente 
alla verifica del collegamento diretto all’informazione indicata nei link. 

E2  Le informazioni sonocomplete ed aggiornate?  Non appaiono criticità nei dati analizzati. La CPDS suggerisce al responsabile del CdS degli aspetti riguardanti il sito web, prof.ssa Fiorentino, di verificare periodicamente  la completezza e 
l’aggiornamento delle informazioni. 

attuato La prof.ssa Caterina Cristina Fiorentino, componente del Gruppo di Gestione della AQ e responsabile degli aspetti riguardanti il sito web, provvede periodicamente 
alla verifica dellla completezza e dell’aggiornamento delle informazioni. 

F Ulteriori proposte di miglioramento 

La diffusione della consapevolezza della Politica della Qualità di Ateneo tra docenti e studenti, maturata in diversi anni di autovalutazione, ha portato al decentramento della diffusione della 
cultura della qualità ai singoli CdS nei Welcome Matricole, ma il mancato coordinamento con la CPDS per il 2022 non ha consentito l’opportuna informazione sulle Milestones della Qualtà 
attuate presso l’Ateneo Vanvitelli e sull’importanza di partecipare alla vita universitaria in maniera proattiva compilando il questionario di valutazione degli studenti. Pertanto si propone 
l’attuazione di iniziative di coordinamento con Direzione, Rappresentanza studentesca e CPDS.

Lo sportello per il servizio di Tutorato a favore degli allievi con Disabilità e con DSA, a causa delle restrizioni imposte per il contenimento della diffusione del COVID, ha attivato la possibilità di 
incontri in modalità telematica mediante ricorso alla piattaforma Microsoft Teams anche per il 2022.

Per quanto riguarda gli aspetti della didattica la CPDS suggerisce di migliorare la poca attrattività del CdS fuori Regione potenziando la costruzione di 
occasioni di visibilità del CdS su piattaforme digitali multimediali, sui media nazionali e sui maggiori social network internazionali per portare l'attenzione sul 
CdS e sulle sue peculiarità nel panorama campano, nazionale ed internazionale. A tal proposito la CPDS prende atto che è stato attuato il potenziamento 
delle pagine social dedicate al CdS con la creazione (dal 2019) di due pagine instagram e due pagine Facebook, ma di contro rileva che ad oggi tali pagine 
social non sono ancora linkate al sito ufficiale del Dipartimento. La CPDS stimola gli organi centrali di Ateneo a definire procedure e azioni di gestione 
istituzionali. Potenziare le azioni di orientamento in remoto messe in campo in regime di emergenza sanitaria Covid 19 consentirebbe di agevolare la 
diffusione delle informazioni sul CdS. Ovviamente politiche di accoglienza più organiche (studentari, trasporti locali, logistica ecc.) sarebbero fondamentali 
per implementare la timida rappresentanza del CdS in Design per la Moda (intorno al 10% che seppure in leggera e progressiva crescita resta bel al di sotto 
delle medie nazionali che si attestano, per i CdS in Design, intorno al 30%).

In riferimento all’attuale difficoltà di inserimento nel mondo del lavoro, registrata sia dagli indicatori ANVUR che dai dati della XXIV indagine di Alma Laurea 
pubblicata nel 2022, che certamente dipende essenzialmente da congiunture economiche che interessano il comparto Moda nell’area territoriale di riferimento 
(e non solo) legate al periodo post pandemico e al conflitto Russo-Ucraino si evidenzia una certa fragilità (già evidenziata nella precendente annualità) nel 
rapporto con gli steakholders e la necessità di una maggiore aderenza del profilo in uscita con le reali necessità del comparto aziendale di riferimento. 
Non si registrano i risultati auspicati nella Relazione della CPDS del 2021 in riferimento all’adeguamento della composizione e dei compiti del Comitato di 
Indirizzo secondo le nuove Linee guide dell’Ateneo.

in corso di attuazione Le pagine instagram e facebook attivate in "filiera 3+2" per il corso di laurea Triennale in Design per la Moda e curriculum Fashion Eco Design della Magistrale in 
Design per l'Innovazione non risultano linkate "ufficialmente" ai social istituzionali Unicampania ma "di fatto" lo sono, visto il "repost" assiduo che c'è tra i social 
"unicampania" e "unicampania_moda". Ciò auspicherebbe una effettiva ufficializzazione dei canali social "unicampania_moda" sulla pagina web del CdS in Design 
per la moda visto il constante incremento dei followers rispetto agli anni precedenti. Inoltre la partecipazione dei vari docenti del Corso di Design per la Moda a 
attività di promozione  fuori regione (Lineapelle, Milano Moda Graduate, concorso YKK con Camera Nazionale della Moda Italiana) permette una sempre maggiore 
visibilità fuori Regione, e tali attività devono essere ulteriormente incrementate. Rispetto alle attività di iinserimento nel mondo del lavoro si sta elaborando una 
attività del placement del dipartimento più orientata alla filiera del design e moda attraverso una divisione del placement nelle due anime del Dipartimento quella di 
Architattura e quella del Design, per promuovere i bisogni che provengono dal mondo imprenditoriale ed orientare i profili in uscita in base alle necessità delle 
diverse aziende già convenzionate con il dipartimento per le attività di tirocinio e stage con un maggiore coinvolgimento del Comitato di Indirizzo della filiera Design 
e Moda.

Monitoraggio operativo della Relazione CPDS del 31/12/2022

Analisi e proposte sull’effettiva disponibilità e correttezza delle 
informazioni fornite nelle parti pubbliche della SUA-CdS 

E

Analisi e proposte sulla completezza e sull’efficacia del Monitoraggio 
annuale e del Riesame ciclico 

D

Analisi e proposte sulla validità dei metodi di accertamento delle 
conoscenze e abilità acquisite dagli studenti in relazione ai risultati di 
apprendimento attesi 

C

Analisi e proposte in merito a materiali e ausili didattici, laboratori, aule, 
attrezzature, in relazione al raggiungimento degli obiettivi di 
apprendimento al livello desiderato 

B

Analisi e proposte su gestione e utilizzo dei questionari relativi alla 
soddisfazione degli studenti 

A

Dipartimento:
Denominazione CdS:

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
Il Consiglio di Corso di Studio approva all’unanimità dei presenti. 
 
 
 
 
La seduta termina alle ore 13,30 

 
Del che è verbale letto, approvato e sottoscritto. 

 

 
13 aprile 2023 

prof. Marco Calabrò 
 (segretario verbalizzante del CCdS)  

 
 

prof. Roberto Liberti  
(Presidente del CdS) 

 

 


